



León, 20 de septiembre de 2015

## **El PSOE reclama un incremento en la partida para ayudas de libros**

- **La edil Evelia Fernández destaca que el desembolso de las familias será mayor este año por la Lomce**
- **El Grupo Socialista sigue demandando un banco municipal de libros y becas desde el Ayuntamiento**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León reclama a la Junta de Castilla y León que amplíe la partida destinada a becas de libros ya que, con la aplicación de la Lomce, el desembolso de las familias ha sido este inicio de curso muy superior al registrado en años anteriores. La concejala Evelia Fernández destaca además la necesidad de que, desde el Ayuntamiento, se pongan en marcha Bancos de Libros y becas para cubrir las claras deficiencias del programa de la Junta de Castilla y León, administración a la que pide que incremente el fondo para la inminente convocatoria de becas que debe realizarse este mes.

Evelia Fernández recordó que el Grupo Socialista lleva años reclamando el establecimiento de ayudas desde el Ayuntamiento y siempre ha topado con la negativa del Partido Popular. “Un año más reclamamos ayudas especiales para la adquisición de libros y material escolar porque son un artículo de primera necesidad para las familias que, no obstante, no están recogidas en las bases de ayudas de emergencia”, explica la edil socialista.



La portavoz de Educación del Grupo Socialista apunta la necesidad de que todas las instituciones se coordinen y colaboren para cubrir las claras deficiencias del sistema de ayudas de la Junta que, recuerda, no llega ni al 25% de las familias leonesas y que tiene una cuantía media que no cubre ni el 25% del coste total que los libros y el material suponen para las familias.

Fernández subraya además que el programa Releo es “escaso” ya que solo 2.300 familias de León han podido acceder a él, y este año presenta además el agravante de que el cambio de libros de texto por la aplicación de la Lomce hace que su cobertura sea escasa en múltiples asignaturas. Asignaturas como Ciencias Sociales y Naturales, Sciences o Religión y Valores han cambiado este año sus manuales.

“Es evidente que las familias leonesas, aun participando en este programa, tienen que abonar más de cien euro de media por escolar y entendemos que las administraciones han de cubrir este déficit. Es su obligación dado que, aunque la Junta de Castilla y León no lo asume, la educación hasta los 16 años es obligatoria y gratuita, y entendemos que esta gratuidad debe llegar a todo”, recalca la edil.

Evelia Fernández apuntó ya su petición para que el presupuesto municipal del próximo año contemple una partida de ayuda para libros y material. “Esperamos la colaboración del PP ya que su negativa pondrá de manifiesto, de nuevo, que su preocupación por las familias leonesas solo es de boquilla”.